

La Palestine se retire des traités actuels avec l'Israël



ONU. 1 octobre, (RHC-PL, Le Monde).-Le président palestinien, Mahmoud Abbas, a annoncé à l'Assemblée Générale de l'ONU que son gouvernement va se retirer des accords signés à Oslo avec Israël, tant que Tel Aviv ne les respectera pas. Ces accords ont été signés pour donner une solution permanente au conflit entre les deux pays.

Lors de son intervention, Mahmoud Abbas, a énuméré certaines des actions réalisées par le gouvernement sioniste, telles que l'encouragement à l'établissement des colonies juives dans les territoires palestiniens occupés, actions qui ne prennent pas en compte le pacte signé à Oslo.

Le dirigeant palestinien a également plaidé pour la justice, la paix et l'équité et a défendu le droit de la Palestine à être membre de plein droit de l'ONU.



Radio Habana Cuba